

鬼怒中だより 第6号

平成30年9月28日
発行者 校長 野宮 隆

～生徒信条 自ら判断し、実行し、責任を持とう～

最近、一時の猛暑もどこへやら、朝夕は少し肌寒くなり、虫の声とともに秋らしさを感じられるようになってきました。9月前半は、大型の台風の襲来や北海道地震など自然災害にさらされ、関西方面や北海道では甚大な被害が生じてしまいました。被災地の皆様には心よりお悔やみ申し上げます。そんな中、本校では夏休み明けの期末テストや新人大会など行事が執り行われました。（残念ながらPTA奉仕作業は、雨天のため本年度中止となりましたが）あともう少しで1学期が終わろうとしています。生徒たちは、目の前の行事に一つ一つ真剣に取り組み、いろいろな場面で鬼怒プライドを示してくれています。また、日常の学校生活においても、これまで以上に落ち着いて授業に取り組んでいます。生活が落ち着けば、それに伴って学力も高まってくると一般的に言われています。期末テスト前には、補充学習を実施しましたが多くの生徒が、意欲的にこの補充学習に取り組み、学習への意識の高まりも感じられます。これからの季節、じっくりと学習に取り組むことができる勉学の秋です。鬼怒中生の今後の姿に大きな期待をもちています。各御家庭においても、規則正しい生活を心がけ、学習への環境作りに御協力をお願いします。

【 知事・市長への優勝報告会 】・表敬訪問

弓道部の全国大会の優勝に伴い、栃木県知事・県教育長、宇都宮市長から優勝への祝電等を頂戴いたしました。それに伴い優勝報告と祝電への恩礼を兼ねました県知事・県教育長と市長を表敬訪問し優勝報告をいたしました。9月10日（月）は、宇田貞夫教育長と、9月27日（木）は佐藤栄一市長と会見しました。地元のとちぎテレビや下野新聞社などのマスコミにも取り上げられました。福田富一県知事とは10月25日（木）に会見する予定です。



（県教育長との記念写真） （とちぎテレビの撮影のようす） （佐藤市長との記念写真）

【 交通安全教室 】・交通マナーUPのために

本校の学校課題の一つに「交通事故をなくす」ということがあります。今年度になって、毎月交通事故が発生している状況です。大きな事故ではありませんでしたが、場合によっては命に関わることにもなりかねません。事故の原因は、車の運転者にもあろうかと思いますが、生徒自身の違反や不注意によるものも多いようです。特に学校周辺の道路は、道幅が狭く、車の往来も激しいものとなっています。近隣の方から、自転車の並進や蛇行運転によるお叱りの電話をいただくことも少なくありません。生徒の交通に対するマナーUPと自らの命を自らの手で守ると自覚を育てたいと考えています。9月10日（月）には、交通安全教室を開き、東警察署交通安全課吉田係長（私の宮の中時代の教え子でした）の興味をもちさせるような楽しい講話のあ



と、自転車による交通事故や事故の加害者となった場合の道義上・刑事上・民事上の責任など賠償問題を扱ったDVDを視聴しました。DVDで現実を突き付けられ、生徒全員が真剣に聞いていました。これから秋の深まりとともに、日が暮れるのも早くなりますので、生徒の皆さんも安全な登下校に心掛けるとともに、ご家庭でも安全な登下校をご指導いただきたいと思います。よろしく願いいたします。

【 P T A 奉仕作業 】・雨天のため本年度中止

9月2日（日）にPTAが中心となって例年行われておりましたが、親と子のPTA奉仕作業が今年度は雨天のため中止となってしまいました。夏休みにの間に育ってしまった雑草を除草し、すっきりした環境の整った学校にする予定でしたが、本年度は残念でした。次年度はぜひ実施したいと思っています。その際には皆様方のご参加ご協力をお願いいたします。

【たばこに関する健康教室】



9月3日（月）に1年生を対象にした、市保健所の方々の出前講座を開催しました。現在、たばこの喫煙による健康被害が叫ばれていたり、喫煙者本人だけではなく副流煙による二次被害などが叫ばれています。そこで、喫煙に関する正しい知識と健康の大切さを学んで欲しいと考え、このような行事を企画しました。



当日は、パワーポイントを使っての正しい知識を学んでいく喫煙に関する講話と、喫煙による健康へのリスクや副流煙による健康被害について体験をしました。大いに健康の大切さについて学ぶことができたと思います。

【宇河地区新人大会】

9月14日から18日にかけて各会場で大大会が行われました。運動部は、3年生の引退後の最初の大会でしたが、2年生を中心に臆することなく堂々と競技に参加していました。すべての会場を巡回することはできませんでしたが、応援することのできた部活動においては、緊張しつつも鬼怒プライドを胸に、ひたむきに頑張る姿を見ることができました。成績は、入賞した部活動が数多くあり、この後実施される県大会に出場できることになりました。生徒の皆さんの頑張りを大変うれしく思いました。ぜひ県大会でも鬼怒プライドを発揮して欲しいと思います。

（宇河新人戦の結果・成績）・・・13種目中9種目県大会出場 「鬼怒プライド全開！」

陸上競技 男・女	山城選手 800m 3位 狐塚選手 走幅跳 3位	バドミントン 男・女	男子団体 準優勝 県大会出場 女子団体 6位 県大会出場
野球	1回戦 対 陽西中 負（延長）		男子シングル 準優勝 廣瀬選手 県大会出場
サッカー	準決勝 対 宮の原中 負 代表決定戦 対 清原中 勝 3位 県大会出場		男子ダブル 中條・浅石ペア、準優勝 県大会出場 北川・今泉ペア 3位 県大会出場 濱田・神山ペア 県大会出場
ソフトテニス 男・女	男女団体 敗退 女子個人 堀内・藤原ペア 県大会出場		女子ダブル 竹沢・廣田ペア 県大会出場
バスケット ボール 男	代表決定戦 対 瑞穂野中 勝 3位 県大会出場	卓球 男・女	男女団体予選リーグ 敗退 男女シングルス 敗退 男女ダブルス 敗退
バスケット ボール 女	敗者復活戦 対 河内中 負	弓道 男・女	男子団体 優勝 県大会出場 女子団体 優勝 県大会出場 男子個人 露久保選手 3位 県大会出場 男子個人 村上選手 4位 県大会出場
バレーボール 女	予選リーグ 1位通過 決勝 対 陽東中 負 準優勝 県大会出場	剣道 男・女	男子団体 敗退 男子個人 須藤選手 県大会出場 男子個人 秋元選手 県大会出場 女子団体 敗退
新体操 女	女子個人 島田選手 県大会出		
水泳競技	100mバタフライ 400m個人メドレー 永嵐選手 県大会出場		



【トイレの改修工事の完了】

防衛省の「特定防衛施設周辺整備調整交付金」を活用した「トイレの改修工事」が今月末に完了しました。今回の工事では、大便器の様式化に併せて、個室の仕切り部分の更新、床のビニールシート化を行いましたので、清潔感のある、明るくきれいなトイレになりました。有り難いことです。大切に使いましょう。

